

Interessengemeinschaft (IG) A22 unter den Boden

Ergolzfescht IG A22, Samstag 16. September 2023, in der Allee in Liestal

Geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner

Wie wir Sie bereits früher informiert haben, nimmt das vorgeschlagene Projekt «A22 unter den Boden» der Stadt Liestal nun Fahrt auf.

Die Interessengemeinschaft A22 unter den Boden wurde am Montag, 12. Juni 2023, im Stadtratsaal der Stadt Liestal, definitiv gegründet. Dies im Beisein von Vertreterinnen und Vertretern der Gemeinde Lausen und auch unter Lausner Mitwirkung im Vorstand.

Nun brauchen wir die Unterstützung der Bevölkerung und somit Sie alle, um dieses Thema in unserer Region mit möglichst breitem Interesse an die beteiligten Behörden sowie den Strasseneigentümern weiterzubringen und dafür zu sorgen, dass die dazu nötigen Mittel und weiteren Massnahmen definitiv zur Verfügung gestellt werden.

Am Samstag, 16. September 2023, ist von 13.00 bis 19.00 Uhr ein erster öffentlicher Anlass geplant. Dies mit dem Ziel, die Gesamt-Bevölkerung im Raum Liestal, Lausen und Itingen, welche direkt betroffen ist, sowie aber auch im Umkreis weitere interessierte Gemeinden und Partner mit in das Geschehen einzubinden, um dieses wichtige Zukunftsprojekt zu unterstützen. Es erwarten Sie tolle Live-Acts, sowie kurze moderierte Gespräche der lokalen, kantonalen und nationalen Politik zum Thema, welche in den jeweiligen Pausen geführt werden. Weitere Details entnehmen Sie dem ebenfalls hier abgebildeten Flyer «Ergolzfescht A22 unter den Boden».

Wir benötigen viele Interessierte, welche sich an der «IG A22 unter den Boden» beteiligen und regional mithelfen, diese Thema in seiner Wichtigkeit zu stärken. Wie schön wäre es, wenn die Realität zur Umsetzung eines solchen Projektes wahr wird. Wir würden in unserem Tal und in unserer Gemeinde einen Naherholungsraum zurückerhalten, welcher mit der Ergolz und der umliegenden Flora und Fauna einzigartig wäre. Setzen wir uns heute gemeinsam für dieses Generationenprojekt ein – unsere Nachkommen werden es uns danken.

Zwei wichtige Dinge, für welche ich Sie begeistern möchte und wir zwingend mit möglichst viel «Lausner-Power» unterstützen sollten:

- 1. Werden Sie Mitglied der «IG A22 unter den Boden».**
Bereits mit einem Beitrag von jährlich CHF 10.00 sind Sie mit dabei. Anmeldungen können direkt auf der Internetseite getätigt werden (Link: www.ig-a22.ch).
- 2. Kommen Sie an den ersten Anlass der IG A22 «Ergolzfescht A22 unter den Boden» am Samstag, 16. September 2023, zwischen 13.00 und 19.00 Uhr, in der Allee in Liestal und erhalten Sie weitere Informationen direkt vor Ort mit tollen Live Aufführungen und Festwirtschaft.**

Freundliche Grüsse
Peter Aerni
Gemeindepräsident Lausen



Save the Date
Sa. 16.9.
13 bis 19 Uhr

ERGOLZ FESCHT

- MIT
- Latärnäschränzer
 - Chor aus dem Fraumattschulhaus
 - Blue Carpet
 - Florian Schneider & Roman Bislin
mit SCHANGSONGS
 - Move in Arts
 - Compagnia-DUE
 - Dominik Muheim

Samstag, 16. September 2023, 13 bis 19 Uhr
Festwirtschaft in der Allee beim Orisbach, Liestal

**UNSERE ERGOLZ BEFREIEN – DIE A22
UNTER DEN BODEN!**

IG-A22.CH